

BOLETÍN No. 325 ->>

Doctorado Interinstitucional en Derecho podría ingresar en la categoría de Competencia Internacional en el PNP de CONACYT: GRC.

Los esfuerzos de las universidades e instituciones de educación superior de la región centro-occidente respecto a investigación y posgrado han sido exitosos, y muestra de ello es el doctorado Interinstitucional en Derecho, que con más de diez años de trayectoria y con tres generaciones de egresados y gracias a sus altos indicadores tendría la posibilidad de ingresar a la categoría de Competencia Internacional en el Padrón Nacional de Posgrados de CONACYT; así lo reveló Guadalupe Ruiz Cuellar, directora general de Investigación y Posgrado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, durante la clausura de fin de cursos de la tercera generación de dicho posgrado.

En representación del rector Mario Andrade Cervantes, la titular de la dirección general de Investigación y Posgrado aseguró que la calidad académica del doctorado Interinstitucional en Derecho es resultado del esfuerzo colectivo de las instituciones que integran a este posgrado, las cuales, han trabajado por más de 10 años en la formación de doctorandos de alto nivel en el ámbito jurídico.

Asimismo, precisó que la pertinencia del posgrado es muy importante, pues las líneas de investigación que se han desarrollado tienen una sensibilidad ante las problemáticas actuales que enfrenta la sociedad, y desde esa perspectiva, el trabajo y conocimiento que generan los alumnos será de gran valor para atender estos retos.

A nombre del rector Mario Andrade Cervantes, Ruiz Cuellar felicitó a los alumnos del doctorado Interinstitucional en Derecho, pues la conclusión de los trabajos académicos representa un importante esfuerzo no sólo para las instituciones, el programa mismo y a nivel personal, sino también un compromiso para que las futuras generaciones de este posgrado continúen con un posgrado de calidad.

Por su parte, Julio César Kala, secretario técnico del doctorado Interinstitucional en Derecho, aseguró que CONACYT ha invertido de buena forma el presupuesto que otorga para becas de este posgrado, pues algo que ha caracterizado a este programa educativo es su calidad, que es el resultado de más de 10 años de esfuerzos y compromiso por parte de los alumnos y docentes.

De igual forma, confió en que en un futuro próximo el doctorado se consolide con Competencia Internacional en el Padrón Nacional de Posgrados de Calidad de CONACYT.

En su momento, Leandro Eduardo Astraín Bañuelos, en representación de sus compañeros

graduados, manifestó que las nuevas realidades han obligado a que los profesionistas estén en actualización permanente, donde gracias a este posgrado, los estudiosos de la ciencia jurídica podrán construir conocimiento que permitirá atender y solucionar las problemáticas sociales.

Posteriormente, las autoridades universitarias entregaron reconocimientos a los más de 20 alumnos del Doctorado Interinstitucional en Derecho, provenientes de universidades como la Universidad Autónoma de Nayarit, Universidad de Guanajuato, Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo y Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En esta ceremonia estuvieron presentes Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; José Alfredo Muñoz Delgado, jefe del Departamento de Derecho; Gabriela Espinoza Castorena, magistrada del Supremo Tribunal de Justicia del estado de Aguascalientes y representante de Juan Manuel Ponce Sánchez, Magistrado Presidente de este organismo; así como familiares de graduados e invitados especiales.

